

MERCEDES-BENZ, AUGSBURG

Modernisierung und Erweiterung

Im Mai 2017 war Baubeginn für den Umbau und Neubau der Mercedes-Benz Niederlassung in Augsburg. Das vorhandene Werkstatt- und Lagergebäude wird derzeit im laufenden Betrieb vollständig umgebaut und saniert. Ein Teilbereich der alten Sheddach-Konstruktion wurde abgebrochen, um Platz für das neue Ausstellungsgebäude mit großem Flugdach zu schaffen. Das zwei- und zum Teil auch dreigeschossige Gebäude mit einer Gesamtnutzfläche von ca. 23.500 m² erhält eine 2.000 m² große Neuwagenausstellung und ein GW-Zentrum mit 2.500 m² im Untergeschoss.

Durch die neue Gebäudeplanung auf Grundlage des vorhandenen Baubestands konnten alle Betriebsabläufe auf den Prüfstand gestellt und optimiert werden. Über eine zentrale Einfahrt erreicht der Servicekunde die neue Mercedes-Benz Servicelounge. In der Servicelounge wird der gesamte Serviceprozess für den Kunden in angenehmer Atmosphäre realisiert. Kundenbetreuung und Fahrzeugpräsentation werden künftig durch den Einsatz digitaler Medien und optimaler Prozesse weiter verbessert. Der Neufahrzeug-Verkauf findet während des Umbaus weiterhin im bisherigen Vertriebsgebäude statt. Dieses wird nach Fertigstellung des neuen Showrooms zurückgebaut. Die Fertigstellung aller Baumaßnahmen ist für Ende 2018 geplant. Die gesamte Planung und bauliche Umsetzung wird von beichler + rohr architekten realisiert.